

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama lengkap Syilvia Afista, lahir di Bandar Lampung pada hari senin tanggal 28 September 1992.

Penulis merupakan anak pertama dari dua bersaudara dari pasangan Bapak Amrizal. B dan Ibu Fitri Yunita dengan seorang adik bernama Vikia Amesta. Penulis merasa sangat beruntung dan bersyukur karena memiliki orang tua yang

hebat serta keluarga yang harmonis. Berkat doa, dukungan dan semangat dari orang tua dan keluarga besar maka penulis bisa melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi. Hal inilah yang mendasari penulis untuk selalu berbakti kepada kedua orang tua, membahagiakan seorang adik dan mengutamakan keluarga.

Penulis mengawali pendidikan pada tahun 1997-1998 di Taman Kanak-Kanak Aisyah Kecamatan Tanjung Karang Pusat, Kota Bandar Lampung. Setelah itu penulis melanjutkan pendidikan Sekolah Dasar (SD) di Pelita 2 Bandar Lampung pada tahun 1998-1999, kemudian pindah ke Sekolah Dasar (SD) 1 Langkapura, Bandar Lampung pada tahun 1999-2002, dan terakhir pindah ke Sekolah Dasar (SD) Kartika II-6 Bandar Lampung pada tahun 2002-2004. Selanjutnya penulis melanjutkan pendidikan di Sekolah Lanjut Tingkat Pertama (SLTP) Negeri 26 Bandar Lampung pada tahun 2004-2007. Selanjutnya pada tahun 2007-2011 penulis melanjutkan sekolah di Madrasah Aliyah Perguruan Diniyyah Putri Lampung Kabupaten Pesawaran (penulis

mengikuti program belajar empat tahun di MA tersebut, lantaran penulis berasal dari SLTP umum dan bukan dari Mts (sekolah berbasis agama) maka dari itu penulis diharuskan masuk program pendidikan belajar 4 tahun. Kemudian pada tahun 2011, berkat ridha Allah SWT penulis lulus dalam SNMPTN, sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Universitas Lampung. Sebuah rezeki yang insyaALLAH merupakan awal dari kesuksesan penulis sendiri, amin.

Selama penulis menuntut ilmu di bangku perkuliahan S1 Ilmu Administrasi Negara ini, pada pertengahan tahun 2012 sampai awal tahun 2013, penulis kuliah sambil bekerja di dua tempat yaitu di SMK Penerbangan Lampung dan bekerja di cabang Universitas Teknologi Nusantara (yang pada saat itu baru buka cabang di Lampung, dimana pusatnya berada di daerah Serang Banten). Pekerjaan sebagai Staf Administrasi tersebut merupakan suatu pengalaman yang luar biasa, sehingga penulis dapat memperoleh ilmu pengetahuan, dan wawasan baru di dunia bekerja.